

COMPROMISOS DE NUESTROS DEPORTISTAS

1

• HONESTIDAD

Juegan de manera justa y evitan cualquier forma de trampa o engaño. Cumplen con las normas básicas y el espíritu del «Juego limpio» y están dispuestos a disfrutar y practicar deporte con arreglo al Código de Ética Deportiva revisado ((CM/Rec(2010)9), con respeto a los derechos y las libertades fundamentales y con tolerancia en el marco de los principios democráticos de convivencia

2

• TRABAJO EN EQUIPO

Colaboran y apoyan a los compañeros, reconociendo que el éxito del equipo es más importante que el logro individual. Contribuyen a la consecución de la mejor imagen del Club y mantienen unas relaciones óptimas de concordia con todos sus estamentos.

3

• RESPONSABILIDAD

Observan en todo momento, dentro y fuera del Club, un comportamiento acorde a su condición de deportista del Club y un régimen de vida propio de la actividad que desarrollan. Asumen las consecuencias de las propias acciones y decisiones. Hacen buen uso en todo momento de las redes sociales tanto en información como en imágenes.

4

• PASIÓN

Disfrutan del deporte y de su práctica, reconociendo su valor formativo y de crecimiento personal. Se forman, con el objetivo de adquirir los conocimientos técnicos y tácticos, pero también de superación, de autonomía, de esfuerzo y resiliencia. Asisten a las concentraciones y competiciones cuando son convocados.

5

• DEPORTIVIDAD

Mantienen una actitud positiva y de juego limpio, independientemente del resultado del encuentro.

COMPROMISOS DE NUESTROS DEPORTISTAS

6

• ESFUERZO

Valoran el trabajo duro y la constancia como medios para mejorar y alcanzar los objetivos deportivos. Contribuyen a mantener un buen ambiente en la sección, evitando discusiones, desplantes gestos inadecuados o actitudes similares.

7

• COMPROMISO

Entrenan y participan con dedicación y esfuerzo, dando siempre lo mejor de uno mismo. Conocen y asumen, mediante su firma, las normas de cada sección, acudiendo puntualmente a los entrenamientos, sometiéndose a la disciplina del técnico y abonando las cuotas que, en su caso, se establezcan. Realizan los reconocimientos médicos de salud que sean exigidos y atienden las indicaciones del equipo Médico y/o Preparador Físico del Club, en orden a la mejoría y recuperación de la enfermedad o lesión. Respetan las bajas federativas. Comunican de forma inmediata al cuerpo técnico cualquier lesión o enfermedad que pueda suponer merma o dificultad en su rendimiento deportivo y mantienen contacto con sus técnicos y compañeros durante las mismas cuando estas incapaciten para la práctica de la actividad deportiva.

8

• RESPETO

Respetan a los compañeros, adversarios, árbitros y a todas las personas involucradas en la actividad deportiva así como las normas de comportamiento en todas las instalaciones, tanto en las propias como en las ajenas. Mantienen el material de entrenamiento y competición en perfectas condiciones y orden, siendo responsables del mismo.

9

• DISCIPLINA

Siguen las normas y reglas del deporte, así como las indicaciones del entrenador. Obedecen las normas establecidas en las convocatorias y viajes respecto a: (i) prohibiciones de alcohol, tabaco, drogas o sustancias dopantes; (ii) régimen y horarios de comidas, utilización de los dispositivos electrónicos, limpieza y arreglo de estancias; (iii) obediencia a las órdenes de los técnicos responsables; (iv) alineaciones, (v) normas sobre atuendo deportivo

10

• HUMILDAD

Son modestos en la victoria y dignifican la derrota, reconociendo las propias limitaciones y el mérito del adversario, respetando la autoridad del árbitro/juez y/u otros miembros del estamento arbitral, acatando sus decisiones